

La Palabra Hablada No 95

La Vida de la Simiente es Conocida por sus Características

Rev. Brian Kocourek

17 de mayo, 2009

Esta mañana vamos a estudiar el pensamiento que el hermano Branham ha colocado para nosotros en el párrafo 71 de La Palabra Hablada es la Simiente Original, 72 *Jesús es la Palabra de Dios, y El fue abierto violentamente, esa Vida, la Vida que está adentro de la Simiente, para que esta Vida, la cual es Espíritu, el Agua fluyendo sobre...el Espíritu sobre la Simiente de Dios traerá la Vida de la Simiente. Y si trae algo más, hay algunas otras clases de simientes allí entonces. Amén. ¿Entienden Uds.? Si el Espíritu de Dios sale a regar la Simiente, si es la Simiente que se está regando, producirá la Vida de la Simiente. ¿Está claro? Produce la Vida de la Simiente, porque para eso es que Ella es dada.*

Ahora, Dios también se identifica a sí mismo por medio de sus características. Pero la mayoría de veces se identifica por sus características. Ahora, una característica de cualquier cosa la identifica lo que es. Al igual que en toda la naturaleza, las flores se identifican por su características. Si están todos juntos, de una especie a la otra, la característica de esa flor determinará lo que es esa flor.

En una caza se tiene que saber la característica de cuál animal se va a cazar, o puede ser engañado. Si no se sabe la diferencia de cómo usted está siguiendo a una oveja, o un ciervo, no podrá conocer la diferencia a menos que usted sea un cazador muy inteligente, ya que tanto el ciervo y la oveja hacen el mismo tipo de paso, y se mueven saltando al huir. Y cuando usted ve a uno parado a una distancia con la cabeza escondida, apenas usted sabrá la diferencia. Son casi del mismo tamaño en la parte trasera, y ambos son de color blanco, al igual que el venado. Sería difícil decirlo de otra manera. Pero los cuernos identifican sus características. La oveja tiene un cuerno que la ronda, y un ciervo ha quedado sin dientes.

Otra cosa que los diferencia es que los ciervos no van lo más arriba de la montaña para alimentarse como las ovejas. Y en una cabra y una oveja, hay una característica que usted tiene que saber para conocer la diferencia en ellos cuando están en lo alto de las montañas, ya que ambos moran en lo alto de las montañas. Hay que conocer las diferencias. Pero si usted observa, una cabra tropieza al caminar, cuando una oveja fija sus pies al caminar. Esa es la característica de la forma en que hace su camino. Por eso, se identifica su juego por las características de lo que uno hace, y cómo actúa, y de lo que se alimenta, etc. Los animales se identifican por sus características.

Las aves son de la misma forma, aunque pueda parecerse igual, miren cómo vuelan, y el patrón de vuelo que hacen al volar, y eso indica qué tipo de ave son. El pájaro carpintero dorado, o un pájaro carpintero pechera y el arrendajo ambos con amarillo y se asemejan el tamaño. A menos que se vea el vuelo de ellas, se parecen ser más o menos el mismo tipo de ave. Si no puede ver el color, sino obsérvelo, se puede decir cual es el pájaro carpintero dorado. El arrendajo más o menos vuela en una línea recta, pero el pájaro carpintero dorado, cuando aletean las alas, va hacia abajo y luego arriba, abajo y luego arriba. Esa es una de las características del pájaro carpintero dorado, la forma en que vuelan.

Pueden ser identificados por sus características de vuelo, de qué tipo de aves son. Por eso, si sólo los escucha, no se puede reconocer. Sin embargo, obsérvelos un tiempo y ellos se mostraran a través de la característica de su vuelo, o hábitos de alimentación.

Yo solía cazar cuando yo vivía en Minnesota, Y yo puedo recordar la diferencia entre los patrones de vuelo de un faisán, de una codorniz o de un urogallo. Uno de ellos despegaba bajo y se eleva lentamente, y el otro sale y sube alta muy rápido. Son conocidos por sus características de vuelo.

Ahora, para los hombres y las mujeres, aunque ambos son humanos, pero son muy diferentes en su forma y característica. ¿Por qué para las mujeres, el color es muy importante? ¿Por qué sus calzados, sus bolsos y sombreros todos tienen que coincidir con su vestido? Muéstrenme a un hombre que se tome el tiempo para que hacer coincidir su ropa, y yo le mostraré a un hombre que les falta un cromosoma. Las mujeres saben la ropa que se debe usar para cada ocasión, mientras que los hombres sólo piensa en el rojo como siendo agradable, el color rosado es bonito, entonces, ¿por qué no vestirlas por igual?

Y si ustedes hermanas esperan a sus esposos en que les ayuden a escoger las cortinas, olvídense de eso. Los hombres no tienen opiniones acerca de las cortinas. Las mujeres eligen las cortinas para el efecto, el estado de ánimo, el ambiente, el color, etc., pero los hombres buscan cuánto más bloquear la luz para que puedan tener una hora de sueño.

Y estoy hablando de sueño, para los hombres, 2am es hora de dormir, no para discutir acerca de que si usted no hizo algo hace 8 semanas atrás. Ustedes saben lo que me rompe la cabeza, es que los hombres pasan toda la vida que parecen tener la enfermedad de Alzheimer, porque no recordamos los detalles, porque no prestamos atención a los detalles y sin embargo, las estadísticas muestran que la mayoría de los que sufren la enfermedad de Alzheimer de la muerte son las mujeres.

Y en cuanto a la ropa, los hombres compran zapatos y pantalones para la comodidad y ajuste, y en cuanto al color, los colores de los hombres son, el negro, marrón y azul, y un hombre puede elegir y comprar un par de zapatos en 90 segundos a través de Internet. Los colores de las mujeres tomarían mucho tiempo para decidir, y he perdido la cuenta de cuánto tiempo lleva seleccionar un par de zapatos. Es por eso que yo no voy de compras de ropa con mi esposa. La última vez que fui, esperé y esperé y esperé y terminé conversando con otro individuo esperando, y le pregunté a él, por qué la gente se ponen clavos en sus narices y lenguas, y él mismo abrió su boca y me mostró 16 clavitos en toda su lengua, y yo le regañé allí mismo en ese lugar. Es por eso que yo no voy de compras con mi esposa a comprar ropa. Me meto en problemas. Pero las mujeres pueden recordar cada conjunto que han usado durante las últimas dos décadas. Los hombres no pueden recordar lo que llevaban ayer sin ver sobre el piso junto a la cama.

Cuando una mujer observa un coche no está interesada en lo que está debajo del capote, ¿lo que está interesada son en los colores con el que van a entrar? Y los hombres pueden conducir sin tener que mirarse al espejo.

Cuando nos comunicamos, los hombres hablan en oraciones, pero las mujeres hablan en párrafos. Y los hombres parecen que no tienen nada bien cuando tratan de comunicarse con las mujeres. El hombre usa YO cuando debería utilizar NOSOTROS. Pero eso no es tan malo, las mujeres utilizan NOSOTRAS cuando deberían utilizar YO.

Las mujeres disfrutan la planificación de una boda, pero para los hombres es la cosa más aburrida en la tierra, lo mismo para una despedida de soltero, y baby showers.

Las mujeres hacen listas sobre listas de las cosas para que su esposo haga, cuando ellas saben muy bien que ellos no lo van a hacerlo. Y si un hombre conociera con la relación de dar a luz a

un bebé, él recordaría el nombre y género - si se tiene suerte. Si a una mujer se le dice acerca de un nacimiento, ellas recuerdan los nombres (nombre y apellido), La altura y el peso, el momento del nacimiento, cuánto tiempo tomó la labor del parto y si se requería la intervención médica. Y las mujeres tienen la posibilidad de volcar de su cerebro todo el día cuando hable con su esposo en la noche -, pero los hombres, sólo puede recordar si fue bien o no. Y los hombres no pueden ver los deportes o las películas y hablar con sus esposas al mismo tiempo.

Y, finalmente, una mayor diferencia entre los hombres y las mujeres. Algunos hombres se ven bien con un bigote, pero no hay mujeres que se vean bien con un bigote.

Ahora, hemos tenido algo divertido con esto hasta ahora, pero eso no es el propósito de lo que yo quiero traer en esta mañana. Lo que estoy tratando de hacer aquí es que ustedes entiendan que la vida de cada simiente no se conoce mientras está en la simiente sin que se manifieste, sino es conocida por los atributos manifestados o las características. Entonces la vida es conocida por sus características.

Muchas personas son zurdos y otros mano derecha. Sus características, la forma en que se manejan a sí mismos ustedes puede decir si es una persona de mano derecha, o zurdo por la forma de comportarse, y la forma de alcanzar, siempre con la mano izquierda o la mano derecha. Y recuerden, las dos manos son casi iguales. Tienen el mismo tipo de huellas del pulgar, huellas dactilares, cinco dedos, el pequeño índice, y así sucesivamente. Así como la mano derecha y la mano izquierda tiene normalmente el mismo tipo de dedos, el mismo tamaño de mano, exactamente, y la única diferencia que hay entre ellos, uno es la izquierda y la otra es la derecha. Esa es la única diferencia que ustedes pueden encontrar. Una de ellas es la izquierda, la otra derecha.

Y Jesús dijo en Mateo 24, que las características de los dos espíritus serían tan parecidos en los últimos días, que engañarían a los elegidos si fuere posible. Usted tome su mano y simplemente levante. Ven, si no se fija, una de ellas se parece al otro en todos los sentidos. Pero una de ellos es la izquierda, y la otra es la derecha. Esta es la forma en que los dos espíritus serían en este último día. Son casi iguales, pero cada uno tiene una característica que los identifica. Una de ellas es correcta, y la otra está incorrecta. Y puede ser identificada por su característica.

Póngase al frente del espejo y levante su mano derecha y el hombre en el espejo está levantando su mano izquierda. En todos los detalles son tan parecidas que podría engañar a los elegidos si fuera posible y, sin embargo, justo lo contrario del otro. Y esa es la forma en que los dos espíritus serían en el tiempo final.

El Espíritu de Dios puede ser identificado también por sus características. Ven el Espíritu de Dios, y el espíritu de la iglesia... Hay un espíritu de la iglesia. Y el Espíritu de Dios que absolutamente no es igual al espíritu de la iglesia en absoluto. Y de hecho, el Hermano Branham dijo que los dos espíritus serían tan cerca el Espíritu de Dios en el Electo, o lo que llamamos la novia, y el espíritu de la iglesia que es el espíritu del creyente manufacturado.

De su sermón, **La Simiente No Heredará con la Cáscara 65-0218 P: 42** hermano Branham dice, *Noten, ven cuán parecidos son. San Mateo 24:24, dice que los dos espíritus en los últimos días, el espíritu de la iglesia de la gente de la iglesia y Espíritu de la Novia del espíritu del pueblo, sería tan semejantes entre sí hasta que engañarían si fuere posible al elegido. Son tan semejantes. Miren cómo vienen a través del tallo.*

Y de su sermón, **La Marca De La Bestia 54-0513 P: 74** *¿Ahora, ven Uds. lo que es la marca de la bestia? Es la marca de apostasía. Es una persona que es un... solamente piensa*

que: "Pues, yo pertenezco a la iglesia, y soy igual de bueno que el otro individuo. ¿Qué no pertenezco a esta iglesia?" ¿Y se da cuenta de dónde esa organización eclesiástica de la que está dependiendo, de donde ella vino? ¿Se da cuenta Ud.? La Biblia dijo: "Aquél que adorare la bestia, recibiere su marca, o letra de su nombre", ahora, vigile: "en la frente o mano", eso es "conocimiento o hecho". Eso no significa que Ud. tiene un gran tatuaje en su rostro. No tiene que ver eso. Eso no está hablando de lo exterior. Está hablando de lo espiritual. **Y obsérvelo y vea qué sabe él de la Escritura.** Escúchelo y vea a donde va. "El que no tenga esta doctrina, no hay Luz en él". Dice la Biblia ¿Ven? ¿Ven? Observe a dónde él va. Observe lo que él hace. El dice: "Pues, yo pertenezco. Soy Protestante. Sí, señor. Yo pertenezco a esta cierta iglesia". Sí, señor. Y los domingos Ud. apenas le tiene el suficiente respeto para entrar cuando llueve afuera. El va allá, en vez de ir al culto de oración, Ud. cierra la iglesia, y se sienta y mira la televisión. El sale allá y toma y se comporta así de esa manera, y se porta como el resto del mundo, sin embargo, él pertenece a la iglesia. Recuerden, esa es la marca del pecado.

Quisiéramos Ver a Jesús 61-0409 P: 40 Por lo tanto, no coloque el pecado en fumar, beber, juegos de azar, eso no son pecados, son atributos de la incredulidad. El pecado es la incredulidad. Es posible que nunca haya fumado un cigarrillo, no haya bebido, o no haya hecho nada vil en su vida, si ustedes no creen la Palabra de Dios, ustedes siguen siendo un pecador. El pecado es la incredulidad. **Sólo hay dos espíritus, uno cree y el otro no cree.**

El Dios De Esta Edad Perversa 65-0801M P: 31 Los dos espíritus. Uno de ellos, el Espíritu Santo de Dios; el otro, el espíritu del diablo, obrando en engaño. La gente de la tierra ahora está haciendo su elección. El Espíritu Santo está aquí llamando fuera a una Novia para Cristo. El lo está haciendo vindicándole su Palabra de promesa a Ella, para esta edad, **mostrando que es Cristo.** Si el dedo debe de moverse en esta edad, el dedo se moverá. Si el pie debe de moverse en esta edad, el pie se moverá. Si el ojo debe ver en esta edad, el ojo verá. ¿Ven? El Espíritu de Dios, así como ha crecido a la completa estatura de Dios, es la edad en la que ahora estamos viviendo. **El Espíritu Santo está aquí vindicando el Mensaje de la hora. Y el Espíritu Santo está haciendo esto, para que la gente que le cree a Dios sea llamada fuera de este caos. El espíritu impío del diablo está aquí llamando a su iglesia por medio del error, como siempre, por medio de una perversión de la Palabra de Dios, como él lo hizo en el principio.** ¿Ven? Regresando directamente a ese tiempo de la simiente otra vez, desde el Edén, aquí está de nuevo.

La Marca de la Bestia 61-0217 P: 31 Entonces la gran iglesia se está alistando. Hallamos que Esaú y Jacob, antes de que ambos naciesen, Dios dijo que amaba al uno y odiaba al otro. Y recuerden, ellos eran gemelos. La misma madre y el mismo padre. ¿Lo están captando? Gemelos. **Cada avivamiento produce sus gemelos.** Cierto. **Los gemelos nacen al hombre natural y también al hombre espiritual.** En el huerto del Edén fueron Caín y Abel, lo mismo comenzó desde allá y viene bajando. Y vean la iglesia. Jesús el Pastor, y Judas el tesorero - hermanos de la misma tribu, **del mismo grupo, la misma iglesia.** Uno era el Pastor y el otro el tesorero. Uno era diablo y el otro era Dios. Así es. Jesús dijo que **en los últimos días los dos espíritus serán tan semejantes que engañaría hasta los mismos escogidos, si fuere posible - si fuere posible. Pero no es, y nunca se logrará. Muy bien.**

Las Diez Vírgenes 60-1211M P: 113 Muy bien, ahora, durante esta edad de la iglesia... Oh, aquí hay algo tan hermoso. Me gusta eso tanto. Durante estas edades de la iglesia, **hay dos espíritus obrando casi como iguales aquí: uno es la denominación, y el otro es el Espíritu Santo.** Y Jesús dijo que eran tan parecidos que podía engañar a los elegidos si fuera posible.

Estos dos espíritus están formando a la gente para su juicio futuro. Satanás prometió que tendría más de Cristo, y lo tiene. Ahora bien, mire este parecido, muy parecido ahora como llegamos a esto: más de lo que sería, marcando al pueblo.

Oyendo, Reconociendo, Actuando en la Palabra de Dios 60-0221 P: 47 *Ahora, hace como unos dos mil años, llegó a madurez, y llegó a madurez en dos hombres: uno de ellos, Jesucristo; el otro, Judas Iscariote. Ahora, Jesús asoció que en la Venida, Su segunda Venida, estos dos espíritus serían muy diferentes que lo que ellos fueron allá en el pasado. Ahora, aquí es en donde yo quiero que Uds. se pongan sus-sus vestidos de Gloria. **Estos dos espíritus van a ser diferentes, porque Satanás vino y vivió en un hombre que era un miembro de iglesia, Judas Iscariote; vivió en la iglesia carnal, y todo el tiempo era un amigo de la Iglesia.** Pero él entró y—y engañó, o mejor dicho, pensó que él estaba engañando a su hermano. **El entró y pretendió ser uno de ellos; probó las cosas buenas de Dios, se movió sin interrupción en el Espíritu (aparentemente), salió y predicó el Evangelio, y echó fuera demonios.** Pero dentro de él, todo el tiempo, él era Judas para empezar. La Biblia dice: "El nació el hijo de perdición"*

Yo Restauraré 54-0620A P: 22 *Ahora, observe estos dos espíritus en estos muchachos saltando aquí en Génesis, y note que acaba en Revelaciones. Y traigámoslo por la Biblia unos minutos en estas dos vides. Yo tomaré a Caín a mi lado izquierdo, y a Abel a mi lado derecho. Ahora, y ahora, ambos muchachos eran religiosos. Ambos de ellos eran adoradores de Dios. Ahora, recuerde, Caín construyó un altar al Señor. En otras palabras, el tenía una iglesia. Y si un número de miembros de la iglesia es todo lo que Dios requiere, Caín era lo mismo que--tan buen hombre como Abel lo era, y tan justo como Abel lo era, si Dios sólo requiere a un hombre ir a la iglesia. Caín fue a la iglesia. Pues, Ud. dice, "Espere un minuto ahora." bien. **Caín era también un adorador de Dios.** ¿Se da cuenta de que **Ud. podría pertenecer a la iglesia y adorar a Dios y todavía no ser un cristiano?** Caín en el principio... Ahora, no vaya fuera conmigo. Sólo--sólo permanezca todavía un minuto; mirémoslo por la Escritura. ¿Ve?*

Padre la Hora Ha Llegado 56-1002A P: 57 *Ha llegado el momento donde hay una apostasía. La Biblia dice, "porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado". La iglesia pentecostal está viviendo en el final de todos los tiempos. Ha llegado el tiempo. Ha llegado el tiempo de seguir las señales de los creyentes. Estamos en la hora final. **Estamos en la lluvia tardía.** Estamos en el tiempo **los hombres se embriagarán, de alto espíritu, amadores de los deleites más que de Dios, sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno,...** Ha llegado el momento cuando sus doctrinas son enseñanzas de demonios, pervirtiendo la enseñanza de la Biblia en enseñanzas de teorías y teologías de alejar a los grupos de personas fuera de ellos.*

Padre La Hora ha Llegado 56-1002A P: 10 *Y tenemos nuestro carácter establecido del mismo Calvario, y no importa en la forma en que el viento sople, todavía estamos buscando el Calvario, si es contrario, o si lo que sea, todavía estamos establecidos hacia el Calvario. Ese es el verdadero creyente. Y entonces no somos movidos por cualquier viento de doctrina, y esto viene, y eso viene, y esto produce, sólo que nosotros tenemos un piloto que nos lleva directamente al Calvario. Yo creo es lo que Dios quería decir cuando Él habla a través de Judas por ahí y dijo: "Una lluvia sin nubes, estrellas errantes..." errantes por ahí. Eso no es correcto, no deberíamos hacerlo. Debemos simplemente... **Cuando un cristiano es nacido primero en***

el Reino de Dios, su afecto, su vida, todo está situado justo en Cristo. Si él es un poco inteligente, si usted no ve que pondrá todo a la educación e ir a un real frío formal, e indiferente, y todo, alguna teología, o una gran interpretación de palabras griegas.

Jehová Jireh 57-0612 P: 34 *En los días de Abraham, y en el Oriente, la forma en que hacían un pacto, tomaban una bestia, y la mataban, se dividía en dos, al igual que Abraham hacía el pacto con Dios. Y dividieron el pacto en dos. Luego escribían su acuerdo, y luego tomaban eso por separado aparte, le daban a uno y al otro. Y adoptaban un juramento sobre ese cuerpo muerto: Si ellos rompían es pacto, dejaban que quede como esa bestia muerto. Qué juramento. Y esto es sólo la forma en que este pacto podía ser manifestado, es que ambos hombres traigan las dos piezas de papel, y tenían que encajarlas, exactamente como eso, y que confirmaba el juramento. Ahora, ¿qué estaba Dios haciendo? Estaba mostrando a Abraham cómo Él iba a ser el padre de las naciones; Isaac vendría a través de Cristo. Y en el Calvario, Jehová Dios, el Padre, tomando a su propio Hijo al Calvario, y puso sobre él el pecado y la enfermedad del mundo, y además le rompió, y tomó el cuerpo hasta la gloria, y envió el Espíritu Santo a la iglesia. Y cuando la resurrección vino, el mismo Espíritu que estaba en Cristo Jesús, haciendo las mismas cosas que hizo Jesús cuando Él estaba aquí en la tierra, tiene que estar con la iglesia, el pacto de la iglesia, porque cuando se reúnen las mismas señales, y la misma maravilla que hizo Jesús tendrá que comparar con el cuerpo de Cristo para hacer la novia. Amén.*

¿Como Puedo yo Vencer? 63-0825M P: 28 *Nosotros vemos esta edad en la que estamos viviendo. Es una de las edades más sobresalientes de todas las edades. Esta edad de la iglesia de Laodicea es la más importante de todas las edades de la iglesia, porque es el fin del tiempo y la unión con la Eternidad. Y entonces, es la edad más pecaminosa. Hay más pecado en esta edad que lo que ha habido. Y los poderes de Satanás son-mucho más difíciles de pelear contra ellos, que lo que fueron en cualquier edad. ¿Ven? Aquí... allá en las edades primitivas, un Cristiano podía por su profesión de ser una iglesia... de pertenecer a Cristo, podía ser decapitado por ello. El podía ser matado y sacado de su sufrimiento, e ir a encontrarse rápidamente con Dios. Pero ahora, el enemigo ha entrado en el nombre de la iglesia; ¡y es tan engañoso! Esta es una gran edad de decepción cuando... Cristo así lo dijo, que los dos espíritus serían tan parecidos en los últimos días que engañarían aun a los elegidos si fuere posible. ¿Ven, ven? ¿Ven? Y recuerden; Cristo habló de un pueblo elegido para este último día. ¿Ven? Engañarían aun a los elegidos si fuere posible, tan parecido.*

Insignia 62-0119 P: 35 *Entonces aquí viene otro: el rey Nabucodonosor, a veces esos espíritus que entran al hombre... y viene un día, y está a la mano ahora, donde la iglesia cristiana, la iglesia del Señor Jesucristo debería de ser tan espiritual, porque Jesús dijo que los dos espíritus estarían tan cerca que engañarían si fuere posible a los elegidos. El enemigo es tan astuto. Ahora vigile, como es que Nabucodonosor construyó una ciudad exactamente como el patrón del cielo, así como el Río Eufrates fluía del trono, también en el cielo el Río de Agua de Vida sale del trono, jardines colgantes y todo lo demás, exactamente como era... cuando Abraham estaba viajando, buscaba esa ciudad. Y si Ud. no tiene mente espiritual Satán le cegará en estas cosas, y verá algo que se ve como esto, pero no lo es. Y si es hecho por el hombre no es bueno, y si es traído por la sangre por Dios, es la verdad, vea. Es verdad. Pero si es hecho por el hombre...*

Quisiéramos Ver a Jesús 61-0409 P: 40 *Por lo tanto, no coloque el pecado en fumar, beber, juegos de azar, eso no son pecados, son atributos de la incredulidad. El pecado es la*

*incredulidad. Es posible que nunca haya fumado un cigarrillo, no haya bebido, o no haya hecho nada vil en su vida, si ustedes no creen la Palabra de Dios, ustedes siguen siendo un pecador. El pecado es la incredulidad. **Sólo hay dos espíritus, uno cree y el otro no cree.** Importa, hemos basado todos nuestros pensamientos a una especie de hecho santo, algo que hemos querido hacer, y algo que hemos hecho. "Doy a Jones algo de carbón, cuando ellos... Tengo derecho a un cielo". Ustedes no tienen ningún derecho al cielo, hasta que ustedes hayan creído a Dios, aceptando por medio de la base de la fe a la sangre derramada de Jesucristo el Hijo de Dios. No tienen derecho, de ninguna otra manera, no importa... Usted puede ser un miembro leal, pentecostal en el centro, Metodista, Bautista, Católica o en el núcleo; no importa lo que usted pertenezca a la iglesia. Si usted ha creído solemnemente en Jesucristo, y le ha aceptado como su Salvador personal, y su fe está en él. No me importa a cual iglesia usted va, usted es salvado por la fe. Y sin eso, no hay... No hay iglesia santa, no hay pueblo santo. Es el Espíritu Santo en el pueblo, lo que lo hace santo. Un Dios santo que vive entre el pueblo, eso hace la santidad. No algo que yo haga, algo que usted hace, o algo que hayamos hecho, sino es lo que Dios ha hecho por nosotros, a través de Jesucristo. Esa es la Biblia.*

Escogiendo Una Novia 65-0429E P: 70 *Ahora, sólo un momento, eso es. **El escoge una Novia para reflejar Su carácter,** lo cual las iglesias modernas de hoy ciertamente pasan por alto Su programa por un millón de millas, porque ellos niegan que esto sea la Verdad. Entonces ¿cómo puede ser? Ahora, **El está esperando el día cuando sea formada esa Novia (Hebreos 13:8), exactamente como era-como era El.** Tiene que ser Su misma carne, los mismos huesos, el mismo Espíritu, todo igual, edificado exactamente, y entonces esos dos llegan a ser uno. Hasta que la Iglesia llegue a ser eso, todavía no son uno. **El carácter de El, la Palabra para esta edad, tiene que ser moldeado;** Ella tiene que ser moldeada igual que El. Ahora concluyendo, deseo decir la razón de haber dicho estas cosas, y con eso terminaré.*

Ahora, sabemos que en los últimos días los dos espíritus serían tan semejantes que engañarían a los elegidos si fuera posible, pero no lo harán. Y sabemos que en otras edades pasados hubo siempre gemelos para causar que la gente siga el mensaje de Dios para ese día aparte de dividir y tomar partido, porque ese es el plan de Dios para todas las edades.

Ven, las características identificadas de Dios en Moisés: una Columna de Fuego que estaba guiándole. También tuvo la expiación en acción, no habla de ella, sino la tuvo en acción: no lo que será, sino lo que es ahora mismo. Noten. Tenía una serpiente de bronce que había levantado de la enfermedad y las enfermedades de la gente. Por eso, Moisés fue la práctica de la sanidad divina. Tenía la expiación, la serpiente de bronce que simboliza que Dios estaba en el campamento. Y la gente que estuvo mirando a la serpiente de bronce y siendo curados. También había una roca herida que seguir. Y que ha sido la identificación de Dios para mantener las aguas de la vida entre ellos: la alegría y la salvación, que no perezcan, sino que tengan Vida Eterna. Se trata de un tipo de... La roca herida en el desierto es un tipo de Cristo siendo herido. Luego estaban viajando en la línea de la promesa. Esa era otra identificación que mostraba la característica de Dios. No importa cuán fundamentalista era Balaam con la Palabra, Moisés tuvo el fundamentalismo más la identificación, y la característica de Dios entre ellos. Identificando a sí mismo Dios con Moisés.

Pero noten Dios permitió dos profetas para empujar a la gente de separación. Ambos profetas, ambos fundamentalistas, pero Dios se identificaba por medio de Sus características en Moisés, porque él tenía las características de Dios con él.

Ahora, de nuevo, las características de Dios son siempre sobrenaturales, porque él es sobrenatural. Dios es sobrenatural. Es raro siempre a la tendencia moderna del pensamiento del tiempo. Ustedes saben eso. Dios siempre ha alterado el carrito de la manzana para los grupos religiosos de todos los tiempos que siempre pasó. Y no hubo una ocasión en una persona, o grupo de personas, siempre organizados a un mensaje, sino que murieron y se fueron al estante y nunca se planteó de nuevo. No hay la historia de un grupo de personas tomando a ella y su organización, y continuar con Dios. Los luteranos, los presbiterianos, los metodistas, los bautistas, los pentecostales, etc, nunca se levantaron de nuevo. Cuando se fueron para agruparse, Dios les dejó.

Dios lidia sólo con una persona al mismo tiempo. Dios es tan poco habitual para la manera de pensar del hombre... Dios viene con Su Palabra que Él prometió, él lo da a un hombre en un tiempo, y luego la respalda a ese hombre con su mensaje a través de la vindicación y en ella Dios se identifica a sí mismo en esa Palabra que se le dio.

Pero el grupo quienes fueron atraídos a las manifestaciones y no a la palabra, no puede ir con lo que Dios ha hecho, porque ellos no creen en un ministerio de un hombre, porque ellos quieren tener su propia entrada en ella, y cuando ellos hacen eso mueren allí mismos.

Si es identificada por la Palabra y luego por sus características, muestra lo que es. Es Dios en acción. José debería saber esto. Él debería haber conocido que una virgen concebirá. Pero fue honesto al respecto. No quería alejarla a ella en forma privada, pero estaba pensando en hacerlo. Y luego el Ángel del Señor se le apareció en un sueño. **¿Alguna vez quiso saber por qué Él se apareció en un sueño?** No hubo profetas en esos días. El sueño es tan simple que no necesitaba interpretación. Dice, "José, hijo de David, no tengas miedo de tomar a María como tu esposa, porque lo que es concebido en ella es del Espíritu Santo." ¿Ven? Luego ello se establece. Ven, El vino a él en un sueño, en segundo lugar. Pero usted ve, no había profeta para identificar la Palabra, que se trataba de que la virgen concibiera. ¿Ven? Así que, entonces, Él se le apareció en un sueño, porque era honesto y justo, y un buen hombre.

Y yo creo que Dios vendrá a cualquier hombre de bien, de alguna manera, e identificar sus obras con ese buen hombre de la edad, en caso de que el hombre sea llamado por Dios para esa edad. Ahora, pero era tan inusual que no podían entenderlo.

También leemos en II Pedro que toda la Palabra de Dios ha sido escrita por ellos. Los hombres antiguos movidos por el Espíritu Santo escribieron la Biblia. Ellos eran profetas. La palabra vino a ellos, y escribieron, escribieron bajo la inspiración. En primer lugar, fueron profetas identificados, luego - ellos escribieron la palabra de inspiración. Y tenían la interpretación de la revelación divina, porque era Dios en el hombre. Esa es la forma que mostró a sí mismo sus características de identificación. Su visión-siendo vindicado era la característica de Dios en ellos, haciéndose conocer al pueblo. Ahora, esa es la única forma que estaba en Cristo. Un profeta es un granito; Cristo la plenitud de Dios. Y Dios estaba en Cristo, para reconciliar el mundo a sí mismo. Y sus características le identificaban, lo que él era, tanto que Él dijo, "Si yo no hago las obras de mi Padre, entonces no lo crean. Si no tienen el carácter de mi Padre, entonces no me crean, no crean mis reclamaciones. Si no tengo el carácter de mi Padre en mí, entonces no crean en lo absoluto. "

Ahora, sus características no cambian. **Dios no puede cambiar su carácter** no más que un cordero puede cambiar su carácter, o cualquier otra cosa cambiara sus características. Porque en la medida en que está en su estado original, es original. Y si se cambia algo, entonces se ha cambiado de su original. Es como usted puede tomar un cerdo, y se puede lavar un cerdo, y

poner pintura en las uñas de los pies, como hacen las mujeres, y arreglarlo con lápiz labial, y ponerla en un bonito vestido, volver ese viejo a sembrar, y ella se va directo al agua y se revuelca de nuevo. ¿Por qué? Ella es un cerdo, eso es todo. Pero usted sabe, usted no debería... Un cordero no haría eso. Él ni siquiera puede entrar en ese barro. Él no quiere nada que ver con ella. Se trata de las características de la misma. ¿Ven? Es posible vestirlo en el mismo tipo de ropa, pero seguro que no irá. Lo exterior no importa, es el interior.

Ahora, Dios es la fuente de toda la vida... No pase por alto eso. Estoy tratando con todo lo que hay dentro de mí para que usted pueda ver algo. ¿Ven? Y estoy tratando de hacerle ver lo que Dios realmente es ahora. **El es Su Palabra prometida. El siempre es la Palabra.** Se identifica a sí mismo y por la característica que ha prometido un cierto carácter que se levantaría en un momento determinado, eso está en la Palabra. Entonces la característica de esta persona que se supone que se levanta, identifica que esa es la persona. Esa es la razón por la cual Jesús tenía que ser quién era él. Ellos deben haber visto. No es de extrañar que ellos estuvieran ciegos. Las cosas que dice... Aunque han hecho muchos milagros, pero no podían creer, porque Isaías dijo: "Tienen ojos y no pueden ver, y oídos y no pueden oír." ¿Ven? Cada edad, no sólo su edad, sino cada edad, cómo Dios en otros tiempos, en formas diversas... Que aún ellos no podían entenderlo.

30 Ahora, su característica nunca falla. **Siempre es el mismo.** Ahora recuerden, Su carácter, **la característica de Dios no puede fallar.** Si lo hace, entonces Dios falla. Y la Biblia dice en **Hebreos 13:8** que Jesucristo es el mismo ayer, hoy y siempre. Por lo tanto, Él es el Dios inmutable. Sea cual sea el carácter Fue al principio, él es todavía el mismo carácter. Obró de todas maneras, en cualquier momento que nunca ha hecho nada, **lo hace cada vez de la misma manera.** Si Él lo hace, su carácter ha cambiado. ¿Ven? Y Sus características mostrarían algo que no era de Dios. ¿Ven? Por lo que no sabríamos dónde...

31 Como Pablo dijo, "¿si la trompeta da un sonido incierto quién podrá prepararse para la batalla?" Si la trompeta da un sonido incierto... Ahora, si la trompeta se supone que tiene que sonar "retiro", eso es lo que se tiene que hacer, retiro. Si el sonido de la trompeta "carga", eso es lo que se supone que tiene que hacer ir a la carga. Pero, **¿cuál es la trompeta? Es la Palabra de Dios.** Identifica a Dios. Si se trata de "Levantarse", "Sentarse", "Retirarse", "apilar armas", sea lo que sea, es el sonido de la trompeta de Dios. Y cuando la Biblia dice una cosa que se supone que tiene que ocurrir, alguien dice, "Oh, eso es para otro día, eso es..." Luego hay un sonido incierto allí. Entonces usted no sabe qué hacer.

Jesús dijo en San Juan 10:37, "Si yo no hago las obras de mi Padre, y no tengo ese carácter de mi Padre, entonces no me crean. Son uno... Se identifica Su carácter en mí, sus características, porque el Padre es la Palabra." En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. Y las características de Dios son mostradas por medio de Su Promesa para esa edad.

Ahora, si se tuvo eso en el tiempo de Moisés, no habría funcionado. Y si Moisés tendía que vivir en su tiempo, no habría funcionado. Si él hubiese vivido en el tiempo de Noé eso no habría funcionado, o en caso de que Noé hubiera vivido en su tiempo. Noé fue profecía de las cosas para ese día. Y su característica y lo que hizo lo identificaba con la Palabra de Dios. Moisés hizo lo mismo. Y aquí viene Jesús. Y la Palabra como fue prometido para la edad que se identifica en Jesucristo por la característica de la Palabra, que es Dios. Amén.

El derramamiento del Espíritu Santo en los últimos días a la gente común ha identificado la característica de Dios con el pueblo. Él le prometió. Es la Palabra. Dijo que habría de hacer. Nadie puede negarlo. Dijo que lo haría. Por eso, todas estas cosas que Él prometió, eso es lo

que él hace. Identifica sus características. Sí, señor. "No crea eso, no crea mis reclamaciones, si mi carácter no es de Dios". Ahora, fíjense en **Juan 14:12**, "El que cree en mí", dijo, "tiene mi **identificación, mi característica. El que en mí cree, las obras que yo hago también la hará.**" Eso identifica que el carácter de Cristo está en él, **mostrando las características de él.** Amén. Me siento muy religioso ahorita, si estoy ronco. Sí, señor. Oh, hermano.

Ven no hay ningún error al respecto. Su vida... **"El que en mí cree, las obras que yo hago también la hará."** Ven, eso identifica las características, el mismo que dijo. "Si Mi carácter no identifica a mí mismo, Dios en él", entonces no le crean a él. Ahora, Él también dijo que él sería identificado en ella. Luego de eso, si no se identifica a Él, entonces Él no es lo que él dice. Y hoy, si Cristo no se identifica a sí mismo, la característica de Cristo nos identifica como de Cristo, creyendo la Palabra... Jesús era el Verbo, por lo que tenía que creer la Palabra. ¿Y cómo podemos decir que somos de Cristo y negar cualquier palabra en la Biblia? El Espíritu Santo de Dios es Cristo en vosotros. Y lo más fácil es que cada promesa se marcará con un "Amén". La Biblia dice, **"Estas señales seguirán a los que creen."** El Espíritu de Dios dice, "Amén". ¿Ven? Uno de ellos dijo: "No, eso era para otro tiempo. Eso era sólo para los discípulos." **"Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura. Él** (en cualquier lugar, todo el mundo) **que creyere, estas señales seguirán,"** la misma cosa, el mismo ayer, hoy y siempre, **siendo identificadas las características.** Eso hace **Hebreos 1:1**, **"Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas,"** identificando el Cristo resucitado el día de hoy por la misma característica que lo hizo en muchas maneras en otro tiempo.

Se han dado cuenta, Dios nunca cambia su manera. En la antigua Biblia, cuando un soñador soñaba un sueño, y no había profeta en la tierra para ver si este sueño era correcto o no, tenía otra forma de averiguar. Ellos tomaban ese carácter, cada vez que soñaba el sueño, lo llevaba hasta el templo. El pectoral de Aarón, que era el sumo sacerdote, colgado en el poste. Y este soñador decía este sueño. **No importa cuán bueno suene, cuán real suene, si no había una luz sobrenatural que brillaba sobre las piedras, la que se llama Urim Tumim** (los lectores de la Biblia entienden.), Entonces **no me importa cuán real ello sonaba, no era así. El original de Dios, el carácter de Dios tenía que mostrar sus características en lo sobrenatural para mostrar que él mismo se identificaba en el mensaje.** Amén. Yo digo lo mismo esta noche. El viejo Urim Tumim pasó, pero **la palabra sigue siendo la cosa que identifica la característica de Dios, la promesa de la hora que estamos viviendo. Hay características de Dios, identificado por la promesa de la hora que estamos viviendo.** Eso hace que el mismo Dios, como Él estaba en otro tiempo.

Miren. **En muchas maneras en otro tiempo Él habló a los padres por los profetas.** Y la ley y los profetas fueron hasta Juan; desde entonces el Reino de los cielos. Noten, pero en este último día, hablando la misma cosa hizo entonces a través de Su Hijo, Jesucristo... Dios en otro tiempo, y en muchas maneras, habló a los padres por los profetas, **en este último día, haciendo lo mismo, hablando a la gente,** los padres a través de Su Hijo Jesucristo. Él ha resucitado de entre los muertos y Él vive dentro de nosotros, identificándose de sí mismo y prediciéndonos las cosas, Él es el que discierne los pensamientos y las intenciones del corazón: Jesucristo, el mismo ayer, hoy y para siempre. **"Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas,"** La Escritura no puede ser manipulado. Es exactamente...

Como ya dije antes, Dios no necesita a nadie que interprete esta Palabra. Él interpreta Su propia Palabra. Cuando Él dice algo, aquello sucede. Esa es la interpretación. ¿Ven? Él no necesita a nadie que diga, "**Bueno, yo creo que quiere decir esto...**" Dios se identifica por su propia interpretación.

Moisés era la Palabra manifestada para aquella hora. Elías era la Palabra hecha manifiesta de esa hora. Cristo es la Palabra hecho manifiesto. Y las promesas que hizo, "Todavía un poco, y el mundo no me verá más; pero vosotros me veréis; porque yo vivo, porque yo estaré en vosotros, aun hasta el fin del mundo. Las obras que yo hago también vosotros las haréis." Prometió estas cosas. ¿Qué es? Es la característica de Dios mostrando Su Palabra, como él lo hizo en todas las edades.

Malaquías 4, él dijo: " He aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que venga el día de Jehová, grande y terrible. El hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de los hijos hacia los padres, no sea que yo venga y hiera la tierra con maldición..." Él prometió. Jesús dijo en el capítulo 17 de San Lucas, "Como fue en los días de Sodoma, así también será en la venida del Hijo del Hombre. Cuando el Hijo del Hombre se manifieste". Cuando la revelación se está desarrollando en los días en que el mundo será como Sodoma, ¿qué será? La característica de que se cumplen las Escrituras: Dios mismo identificándose por Su característica, las características que él siempre ha sido. Él no puede salirse de eso. En los últimos días se ha identificado a través de Su Hijo. "Tampoco dudó, por incredulidad, de la promesa de Dios, sino que se fortaleció en fe, dando gloria a Dios, porque estaba plenamente convencido de que lo que Dios dice, Dios es capaz de realizar." Amén. Hay una característica de un creyente. ¿Qué de usted? ¿Ven? ¿Qué hay de nosotros, los hijos de Abraham? ¿Estamos identificados con la Palabra de Dios como una promesa, y nuestra característica nos identifica lo que realmente creemos? ¿O simplemente hem-Haw, saltamos de aquí, y para aquí, y aquí abajo, y supongo, y hem-Haw alrededor de ella? Entonces no somos cristianos. Somos sólo manufacturados. Pero cuando realmente nos paramos en la promesa, toca allí mismo y se queda con ella... Abraham hizo.

Noten. Dios habló a Moisés en otro tiempo. En Deuteronomio 18:15 dice, "Profeta de en medio de ti, de tus hermanos, como yo, te levantará Jehová tu Dios; a él oiréis;" Ahora, miren. Esa es la Palabra. Esa es la Palabra. Ese era Dios, que no fue Moisés. ¿Cómo conocería Moisés eso? Él era un hombre. Pero Dios hablando por medio de Moisés dijo esto. ¿Creen ustedes eso? Muy bien. Ahora, noten Jesús. Mira cómo Su - Sus características ha identificado esta promesa de la palabra verdadera. Ciertamente lo hizo. Fue identificado por esta característica que Moisés dijo que sería. Muchos de ellos... Al igual que hoy en día, quieren ver un gran líder, "Oh, este es el Dr. PH fulano de tal. Es de la Universidad de Hartford," o él es de algún lugar grande como eso. Esa no es la identificación de Dios. No, no. No es una cosa como esa. **La Palabra es lo que identifica a Dios.** ¿Ven? Jesús no era un erudito. Ni era un sacerdote. Ni era un rabino para el mundo. Él era un renegado para el mundo. Pero Dios estaba confirmando Su Palabra a través de Él, que le hizo Emmanuel. Esa era su identificación. Ahora, aquí Jesús está encontrado exactamente lo que Dios dice en otro tiempo decir que haría, a través de Moisés, lo haría.

"Dios en otro tiempo..." hemos leído aquí. Dios, habiendo hablado muchas veces (¡Eso son los tiempos antiguos!) y de muchas maneras (muchos sentidos) en otro tiempo se identificó por los profetas por medio de las visiones. Esa era la característica de un profeta cuando predecía cosas y sucedían. Ahora, esa era su característica de su identificación, que Dios estaba con él. Luego eso le daba derecho para interpretar la palabra para ese día, porque la Palabra de Dios

viene a los profetas. La característica del profeta que predice... La Biblia dice, "Si hay alguien, y lo que dice viene a pasar, entonces, oídle a él. Pero si no pasa, no lo crean, no tenga miedo de él. Sino mi... Mi Palabra no está en él. Pero si llega a pasar, entonces, Mi Palabra está él". Esa es su identificación. Esa es la característica de un profeta. Ahora, Dios en otro tiempo, es así cómo Él mostró sus características de identificación de sí mismo al hombre, hablando a través de un hombre que estaba llamado a ser un profeta. Ahora, la Biblia dice que Dios habiendo hablado de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas.

Traducido por Hno. Mario Nina

Mayo de 2009, La Paz, Bolivia email: marionina357@hotmail.com

MSN: mario_357@hotmail.com